

松戸市近隣市町剣道大会で優勝

横芝中学校剣道部

6月7日、松戸運動公園で松戸市近隣市町剣道大会が開催され、横芝中学校女子が出場し、見事優勝に輝きました。

◎大会結果《敬称略》

優勝

先鋒 青柳 粋花(1年) 副将 谷口 月姫夏(1年)
次鋒 吉岡 莉衣菜(1年) 大将 河上 珠依(2年)
中堅 高橋 あん(1年)



日光町域の歴史を学ぶ

生涯学習クラブ講座を開催

6月14日、図書館ハイビジョンホールで町文化協会所属の横芝光町ふるさと歴史ロマン研究会による講座「日光町域の古代・中世」を開催し、37人が参加しました。

地域を治めていた物部匠瑳氏についてや、出土遺物などを資料を基に学び、地域の歴史に理解を深めました。



図書館でワークショップ

6月21日、図書館でペーパークイリングワークショップ「バラのトピアリーを作ろう」が開催されました。

ペーパークイリングは細かい作業ですが、みなさんすぐにコツをつかみ、素敵なバラのトピアリーが完成しました。



第20回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会に出場決定

町スポーツ少年団新風館の高橋 征太郎さん(横芝小5年)が、千葉県選考会の予選で第1位に輝きました。

高橋さんは「千葉県選抜」として9月に開催される、第20回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会に出場します。



サッカーの部優勝!

第76回山武郡市民スポーツ大会

6月8日・15日、芝山スポーツ広場と成東運動公園で、山武郡市民スポーツ大会サッカーの部が開催され、町代表選手が見事優勝し、県大会への出場権を獲得しました。



税の役割やしくみを学ぶ

租税教室を実施

上堺小学校、白浜小学校、日吉小学校、横芝小学校の6年生を対象に、租税教室を実施しました。

児童たちは、税金の種類と仕組みや税金の必要性について学習したほか、1億円のレプリカに触れ、重さを体験することができました。

児童からは、「社会の授業で少し税金の勉強をしていたけど、さらに詳しく知ることができた」などの感想を聞くことができました。

光小学校の租税教室は、11月に実施予定です。

